

2学年だより

上越市立板倉中学校

6月 9日 第5号

生徒のパワーがあふれた体育祭！

前日の雨と当日朝の曇りの天気で、開催が心配された体育祭でしたが、グラウンド状態はそれほど悪くなく、天気予報も上向きでしたので、無事行うことができました。

朝の内はそれほど気温が上がらず、肌寒いくらいでしたが、両軍のエール交換で徐々に雰囲気盛り上がり上がっていきました。最初の種目は2年生の学年種目「ちゅきちゅき ハリケーン」でした。何度か練習を行っていたので、レースの様子は想像できたのですが、明らかに練習とは違う、本当に全員の気合が感じられたレースでした。レース中の転倒もあり、早さが拮抗し順位がどんどん変わってしまう展開で、見ていてとても面白いレースでした。2回戦は遠目にはどちらが勝ったか分からないくらいの僅差でしたが、僅かに紅軍が早く、2連勝で1位を獲得しました。個人的には3回目の勝負を見たかったと思えるほどスリリングでした。

2年生の次の出番は全員リレーでした。足の速さに関係なく、全員が自分の立場で精一杯力を発揮するチームレースだから面白いし、わくわくします。レースは予想通り抜きつ抜かれつの大接戦でしたが、最後は青軍が学年種目の雪辱を果たしました。

午前の最後は今年初めてやることになった騎馬戦でした。実施にあたっては、色水レースとどちらにするかを全校生徒の投票で決めたという経緯がありました。初めてだったので、けがや粗野な言動が心配されましたが、終わってみれば生徒たちの表情からは大いに楽しんだ様子がうかがえました。結果は青軍が勝ち、午前は青軍リードで終わりました。



昼食は教室で車座になって食べました。休憩時間は十分あったのですが、生徒ははやる気持ちを抑えきれず早々と玄関にでて、午後の部が待ちきれない様子でした。

午後のスタートは応援合戦でした。多くの観客の皆様の前で、両軍とも最高のパフォーマンスを発揮しました。思えばほぼ1か月前の結団式での応援は、本番は大丈夫か？と心配するくらいの状態でしたが、この1週間で見事に仕上げ、声の大きさはもちろん、振り付けも見事にマスターし、自信あふれる応援を行いました。

そして全員での最後の出番は、それまでの練習ではいつも紅軍が圧勝していた綱引きでした。青軍の健闘も感じましたが、やはり「紅軍強し」と思わせる結果となりました。

成績発表は、パネル・応援・競技、そして総合と、いずれもどちらが勝ってもおかしくない状況でしたので、発表された後の各軍の喜ぶ姿が印象的でした。

途中小雨が降る場面がありましたが、多くの保護者の皆様から応援に来ていただきました。きっとその晩はお子さんと体育祭の話で盛り上がったことと思います。応援やお手伝いに来ていただきました皆様、ありがとうございました。

地区大会間近 頑張れ板中！

13日からいよいよ地区大会が始まります。本日午後には地区大会壮行式が行われ、各部の意気込みが伝わってきました。

2年生は、すでに主力として活躍が期待される生徒も、選手のサポートをする生徒もいると思いますが、それぞれの立場でやるべきことを一生懸命やり遂げ、仲間とともに体育祭で感じた一体感を、大会でも味わってほしいと思います。

なお、大会に参加しない生徒は、13日は普通授業ですが、14日は特編授業を3時間した後、放課となります。ただし、14日の午後活動する部は、弁当持参となります。詳しくは各部からの連絡で御確認ください。また、午後4時までは外出しないことになっています。



昼食は全員で車座になって食べました。



応援の部優勝の紅軍！



強かった紅軍！



喜ぶ姿が印象的でした。